

MULTIPARTIDARIA ATACA A ASCEEP

La multipartidaria atacó la movilización estudiantil. En una reciente reunión en la que participaron los delegados de ASCEEP Sanguinetti, Tarigo y Seregni, exigieron el levantamiento de las movilizaciones y pacificar los centros de estudio. Los dirigentes políticos están actuando siguiendo las expresas instrucciones de los jefes dictatoriales y tratan de imponer lo que la dictadura es incapaz de hacer. Claro está que estas actitudes no se contradicen en nada con la orientación política de estos partidos. Todo lo contrario, demuestran la esencia de su papel político, y lo que es la institucionalización: la postergación de todas las reivindicaciones levantadas por las masas y de la movilización en torno a ellas. Están actuando en la enseñanza como auténticos abogados de la intervención.

A la dictadura y la multipartidaria no le preocupan los "planes de lucha" (porque no existen), sino las movilizaciones que se están produciendo por las reivindicaciones en cada centro (que ASCEEP no ha centralizado) y el movimiento por la Amnistía Gral. e Irrestringida. Hacia ellos dirigen sus baterías los generales, y los políticos del "frente opositor".-

Frente a este ataque al movimiento estudiantil y a ASCEEP, por qué la dirección de ASCEEP continúa asistiendo a la multipartidaria? La permanencia de ASCEEP en este tipo de reuniones es totalmente contradictoria con la lucha de todos estos años por las reivindicaciones estudiantiles y contra la intervención. No se puede luchar contra la intervención y mantenerse en un organismo que actúa como defensor de ella. Hay que abandonar inmediatamente la multipartidaria, y romper con su estrategia política. Nosotros hemos definido hace mucho la esencia proimperialista y burocrática de la llamada "institucionalización", y el

carácter de sometimiento político y de abandono de las reivindicaciones que implica la concertación. Hoy esto está quedando claro a los ojos de cada vez más estudiantes . Y el movimiento estudiantil , las tantas veces invocadas "bases", deben exigir hoy a los integrantes del Comité Ejecutivo un poco de valor político , y concluyan sus reuniones con los abogados de la intervención. Si asumen una posición independiente , si rompen con los políticos burgueses, el movimiento estudiantil los respaldará .

Se ha discutido en el Consejo Federal y en el Comité Ejecutivo la necesidad de exigirle a los partidos un pronunciamiento concreto de apoyo a las reivindicaciones estudiantiles y a su movilización . Esta es una posición muy extraña . La multipartidaria ataca a ASCEEP, tiene una estrategia de negociación con la dictadura , está en contra de las movilizaciones por las reivindicaciones de las masas . Entonces, para que exigirle pronunciamientos , que finalmente sos palabras , es decir lo esencial de la demagogía de los partidos que la integran? Esto de las exigencias parece muy similar a las "exigencias" de los partidos a la dictadura para iniciar negociaciones . Después siempre se puede decir que no es todo lo que esperábamos pero es un paso adelante ,etc,etc. Lo que está planteado es irse de la multipartidaria y romper con su estrategia política encarando un plan de lucha para sepultar a la intervención , como parte de una estrategia de unidad con los trabajadores y el resto de las organizaciones de masas .

JUVENTUD
SOCCIALISTA
REVOLUCIONARIA